

Llamó Túnez al diálogo a las Naciones Árabes



La Habana, 14 jun (RHC) El gobierno de Túnez llamó a las naciones árabes que rompieron relaciones diplomáticas con Qatar a solucionar el diferendo mediante el diálogo.

De acuerdo con un comunicado del Ministerio tunecino de Relaciones Exteriores, el debate entre las partes debe contribuir a evitar toda forma de escalada entre las naciones de la región.

La semana pasada, Egipto, Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos, Bahrein, y otros países, rompieron relaciones diplomáticas con Qatar aduciendo que Doha apoya a organizaciones terroristas e interfiere en los asuntos internos de otros países de la región. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132588-llamo-tunez-al-dialogo-a-las-naciones-arabes>



Radio Habana Cuba